



## Descalifica Ricardo Monreal propuesta de ministro González Alcántara

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados** en la bancada de Morena no cayó nada bien la información del proyecto que prevé presentar el ministro González Alcántara Carrancá, en el cual se invalidaría de manera parcial la reforma al Poder Judicial. El coordinador morenista, **Ricardo Monreal** descalificó de antemano el proyecto que señaló es violatorio del principio de legalidad y afirmó que si lo votaran sería un acto arbitrario de un órgano incompetente y ellos continuarán con su proceso. Monreal recalcó que eso les da la razón de que lo que están legislando es lo correcto.

[https://drive.google.com/file/d/1-LRRjvH0agmav-nAvl\\_rDOF4QMksKnew/view](https://drive.google.com/file/d/1-LRRjvH0agmav-nAvl_rDOF4QMksKnew/view)